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□半岛记者 黄靖斐

8月9日晚，电影《西虹市首富》在
青岛百老汇影城（百丽店）举办了观影
活动，影片上映十天票房已突破20亿，
席卷暑期档。观影结束后，《西虹市首
富》制片人周桦宸与大家分享了电影制
作期间的历程以及选择这一IP的主要
原因。值得一提的是，青岛文创影视产
业集团有限公司及青岛翰洺影业有限
公司联合参与了《西虹市首富》的出品。
《西虹市首富》是翻拍了1985年
美国的《布鲁斯特的百万横财》，由导
演闫飞和彭大魔从环球影业手中买过
版权。周桦宸透露，现实中有多少人能
够为了金钱守住做人的底线，而电影
中的王多鱼经过多次的挣扎最终选择
忠于自己的爱情和良知，他做到了，这
是做人的底线。“虽然我们不会像王多
鱼一样那么幸运，金钱固然重要，但良
知才是做人的基本”。
值得一提的是，青岛文创影视产

业集团有限公司及青岛翰洺影业有限
公司联合参与了《西虹市首富》的出
品，继投资出品电影《西虹市首富》之
后，由青岛翰洺影业有限公司主控投
资的中国台湾影片《幸福城市》入围第
43届多伦多国际电影节“站台单元”，
而此影片亦是唯一入围的华语电影。
该影片预计12月在全国院线上映与
大家见面。

□半岛记者 刘礼智

四年前，一部《古剑奇谭》火了
“百里屠苏”李易峰。日前，《古剑奇谭
2》正在热播，改由付辛博、颖儿“夫
妻档”主演。作为一部游戏改编电视
剧，《古剑奇谭2》难免被拿来跟前
作和游戏作比较，付辛博在接受
采访时表示，压力一定会有，但
是最近看到评论，大家都说是
神还原，“最起码对得起游戏
粉。”

怕怕游戏粉觉得还原不够

游戏《古剑奇谭》发行至今
拥有强大的粉丝团体，作为游戏
改编的电视剧，《古剑奇谭2》较
高程度地还原了游戏剧情、人物
以及道具等。电视剧的场景设
置、人物的调度、特效色调对游
戏也高度还原。
对于这样的评价，付辛博终

于放下了心，“一开始其实会有
所担心，怕游戏粉会觉得还原不
够，但是最近看到评论，大家都
说是神还原，最起码对得起游戏
粉。”虽然《古剑奇谭》与《古剑奇
谭 2》是两个不同故事，并不是
上下续集的关系，但是付辛博告
诉记者：“压力也会有，因为第一
部毕竟那么成功，对于我来讲，
我只能说要很努力地把这个角
色完成得好。”

和颖儿搭档难免会笑场

对于饰演少年感颇强的乐无异，
付辛博当时有所担心：“怕别人说我
老吧，因为在拍时29岁，且过了一年
多才播，就害怕会不会和人物不符，
现在看留言好像还好。”不过，为了演
好这个角色，付辛博下了不少功夫，
“拍《古剑奇谭2》时，在乐无异的身
上下功夫最多的是读剧本，看剧本看
了三四遍。”
此次在《古剑奇谭 2》与颖儿组

“CP”，其实拍摄时，俩人就已经在
一起恋爱了，而戏中的俩人相处方
式跟他们私底下不大一样，自己演
起来多少觉得有点奇怪,甚至拍吻
戏难免会笑场。不过，付辛博也坦
言：“《古剑奇谭2》跟颖儿组CP，其
实跟其他女演员拍情感戏的时候会
不同，因为和颖儿拍情感戏时很容
易进入戏里面，可能会把现实生活
当中的情感带进去，比如决裂，当时
就会觉得我们生活当中就决裂了，
我是这么带入情感的。”
生活中，跟颖儿组建了家庭，生

下可爱的女儿，付辛博称自己应该
是“女儿奴”，肩上的责任更重，更懂
得生活上的相处磨合。在生活上，付
辛博跟颖儿没有所谓的主内主外的
分工，付辛博说：“基本上颖儿在家里
属于比较操心的那种”。同时，付辛博
希望自己有时间多陪陪女儿，至于希
不希望女儿进娱乐圈，他说尊重女儿
将来的意愿。

《西虹市首富》出品公司
有两家来自青岛

《古剑奇谭2》热播，付辛博不惧与游戏原作比较

付付辛辛博博
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